

Stadt Plön und Gemeinde Bösdorf feierten Rosenhochzeit

Am 01.01.2014 schlossen sich die Stadt Plön und die Gemeinde Bösdorf, damals auch noch mit der Gemeinde Ascheberg, zu einer Verwaltungsgemeinschaft zusammen.

Während die Gemeinde Ascheberg im verflixten 7 Ehejahr die Verwaltungsgemeinschaft mit Plön kündigte, feierte die Gemeinde Bösdorf am 12.10.2024 ihr 10jähriges Bestehen mit Plön.

Zu diesem Anlass trafen sich die Gemeindevertretung Bösdorf und die Ratsversammlung Stadt Plön zu einer Feierstunde auf der Stadt/Gemeindegrenze in der Kreisjägerschaft Plön an der Ölmühle.

Eingeladen waren auch die damaligen Bürgermeister aus 2014 Herr Joachim Schmidt und Herr Jens Paustian. Diese berichteten über den schwierigen Prozess der Bildung.

Bei Kaffee und Kuchen gab es interessante Gespräche und schwelgte in Erinnerungen.

Nun wird die Silberhochzeit anberaumt.



Auf dem Foto: Joachim Schmidt, Jens Paustian, Mira Radünzel, Georg Biss

(Copyright Stadt Plön)